

Conciliation responsabilités familiales responsabilités professionnelles

Catarina Marques Canelo

Pour terminer, nous souhaitons aborder la problématique de garde des enfants.

En effet, les garderies publiques sont saturées, onéreuses et le temps d'attente pour une place en crèche est devenu un parcours du combattant.

Beaucoup de femmes, décident de diminuer leur temps de travail ne trouvant pas d'autres alternatives.

L'ouverture d'une garderie au sein de notre école permettrait à tous ; collaboratrices, collaborateurs, étudiantes et étudiants d'harmoniser les temps professionnels, familiaux et sociaux. Permettrait de créer des temps de qualités si précieux avec nos enfants.

Nous accueillons toujours plus de jeunes parents qui font le choix courageux de se lancer dans une nouvelle formation, les employés au sein de notre institution sont eux aussi de plus en plus nombreux et nombreuses à avoir des enfants en bas âge.

Nous croyons qu'un tel projet répondrait à un réel besoin et contribuerait à favoriser le quotidien de chacune et chacun et plus largement aurait un impact sur l'épanouissement professionnel.

Au vue du Campus Santé, n'est-ce pas là une belle opportunité de penser et créer des structures d'accueil pour nos enfants?